
An die  
Bezirksbürgermeisterin  
im Stadtbezirk Döhren-Wülfel 
Frau Christine R a n k e-H e c k 
über den Fachbereich Zentrale Dienste  
Bereich Rats-und Bezirksratsangelegenheiten                               Hannover, den 23.06.2014 

A n f r a g e  gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover 
in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates Döhren-Wülfel am 10.07.2014 

 

Stadtteilkonzept Kinder- u. Jugendarbeit: Seelhorst  - ein junger Stadtteil ohne 
Bedürfnisse?  

 

Das vorgelegte Stadtteilkonzept Döhren-Wülfel (Drs. 1335/2014) ist „die Arbeitsgrundlage 
für die Kinder- und Jugendarbeit im Stadtteilverbund“. Die dort aufgeführten 5 Einrichtungen 
sind in den bevölkerungsreichsten Stadtteilen Döhren, Mittelfeld und Wülfel ansässig. 
Während es im Stadtteil Wülfel mit 440 Kinder- und Jugendlichen zwischen 6 und 17 Jahren 
(Sozialdaten 1.1.2014) mit dem „Kleinen Jugendtreff“ wenigstens eine kleine Halbtags- 
Einrichtung existiert, gibt es im ungleich „jüngeren“ Stadtteil Seelhorst mit 467 Kindern und 
Jugendlichen gar keine Einrichtung.  

Angesichts neuer Baugebiete und eines wachsenden Stadtteils ist in der Seelhorst erfreu-
licherweise mit einem baldigen Anstieg der Kinder- und Jugendlichen im Alter zwischen 6 
und 20 Jahren auf „500 plus x“ zu rechnen. Dennoch ist im vorgelegten Stadtteilkonzept 
nicht mal perspektivisch von einer Kinder- und Jugendarbeit in der Seelhorst die Rede.        

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Sieht die Verwaltung Bedarf in der Seelhorst nach einer Kinder/Jugendeinrichtung?    

2. Wird die Verwaltung in absehbarer Zeit eine Bedarfsermittlung unter Kinder und 

Jugendlichen in der Seelhorst durchführen, mit welcher Methode? 

3. Welche öffentlichen Räume und Stadtteilplätze werden nach Kenntnis der Verwaltung 

von den Kindern und Jugendlichen in der Seelhorst als „wichtige sozialisatorische 

Plätze für die Entfaltung ihrer Lebenswelt“ (Drs 1335/2014) genutzt?   

...i. V. Björn Johnsen................................................................ 

Eva-Maria Hartmann, Fraktionsvorsitzende 


